
Protokoll

Förderverein

erstellt am
14.03.25

Thema Vorstandssitzung 1 0.03.25
Teilnehmer: Hr. Kempe (SR), Hr. Venter (DV), Fr. Mierisch (AM)

(Hr. Kuchs)
Verteiler: Hr. Kempe (SR), Hr. Venter (DV), Fr. Mierisch (AM)

Hr. Kuchs
Protokoll: Hr. Kempe
Abkürzungen: OS = Oberschule, FV = Förderverein

Ort: 88. OS

Die Einladung zur Vorstandssitzung erfolgte mit Agenda am 26.01.25 per Email

Aqenda
1. Protokoll-Kontrolle (letzte VS vom 21.10.24)
2. Stand Vereinskasse
3. Verabschiedung Fördermittel 202S
4. Stand Mitgliederkassierung
5. Auswertung Projekte Nov24-Feb25
6. Aktuelle Projekte
7. Sonstiges

Stichwort ProtokolltextNr. V Termin
1 Protokollkontrolle

21.10.25
alle Punkte erledigt bis auf
. Lehrer-Konferenz bzgl. Heranführen der Schüler an die

Thematik Weber-Ehrung 2026
evtl. Kontakt zur Bl Reftet den Keppgrund

. lm Frühjahr 25 digitale Umfrage unter Schülern über
Duathlon-Variante für

OS

OS

Feb25

Mai25

2 Stand
Vereinskasse
(per 31 .12.25)

a Saldo 9.788€
o 2.556€ Durchlaufgelder OS
o 6.014€ Eigentum FV OS
o 1.219€ geparkt von OS

per 28.02.25
Saldo 27.078€, Aufteilung muss noch erstellt werden
durch Nachtragen der Kontoauszüge Jan25+Feb25
(Kassenbuch 2025 ist erst seit 08.03.25 fertig)
aktuell 113 Mitglieder

. davon noch 1x Klärung Beitrag2024

. damit Beitrags-Volumen ca. 2.950€/Jahr
Unterlagen für Kassenprüferin vorbereiten (Jahr 2024)
Kassenbuch und Anlagen zu Fr. Greulich bringen

a

Kassenprüfu ng2024 durch Fr. Greulich

a

a

AM

SR

AM
SR
HG

23.03.25

23.03.25

23.03.2s
26.03.25
06.04.25

3 Stand Fördermittel

a

. neue Übersicht für 2025 an Schule

Abschlussstand 2024 noch offen ) erstellen
Fördermittel wurden zu ca. 85o/o ausgeschöpft
Fördermittel-Budget 2025

. Einnahmenvoraussichtlich4.000€
(Beiträge, Glühweinstand, Attpapier, Spenden)

. Beschluss: 4.500€ (pro Fördertopf 1.S00€)

SR

SR

16.03.25

16.03.25
4 Stand Mitglieder-

kassierung

Auswertung
Projekte Nov24-
Feb25

a

a

. bisher sind seit Jan25 die Selbstüberweiser eingegangen
o Lastschriften werden zum 31 .03.25 eingezogen

Dieses Jahr erstmalig über automatischen
Sparkassendienst.
Rückenwind von einem anderen Verein holen (Aufbau der
csv-Tabelle, Vorgehen beim Einrichten des

ienstes
Schülerinformationssystem 3. Bildschirm

. Bildschirm ist seit 04.11.24 montiert, aber noch aus. weiterhinSoftware-Probleme
(Dr. Will ist seit 08.03.25 wieder an Fehlersuche)

AM

SR

31.03.25

23.03.25

5
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Abschluss und ergabe
. Seit Nov24 ist vom Schulamt der lnternet-Zugang

für Fremdgeräte Über das Schul-WLAN zugelassen'
Dam it i st Zugriff des Schü le rinformationssystems
auf den zentralen Stundenvertretungsplan (Server
in München)möglich.
Prüfurtg der Realisierbarkeit auf dem 3. Bildschirm

Weber-Ehrung 2026
. Schule hat neue Musik-Lehrerin

Nach ihrer Einarbeitung wird sie Kontakt zum
Weber-Museum aufnehmen

. Thematik Sanierung Keppgrund nimmt am Elbhang
Fahrt auf (Beschlüsse im Ortsamt, Benefizkonzert
der lG Weinbergkirche zugunsten der Bl Retfet den
Keppgrund)

Weihnachtsmarkt war ein großer Erfolg, viel Publikum
. Glühweinstand des Fördervereins mit sehr gutem

Ergebnis (1301 verkauft, Erlös ca. 880€)
. Dank für Aktive vom Weihnachtskonzert durch

Förderverein ist in der Vorbereitung leider
n

FV-Kasse wird derzeit für folgende Durchlaufgelder
genutzt:
Kl-10 Apr25 Kroatien
Kl-gb Apr25 LeiPzig
Kl-6 Aug25 Spukschloss
Mitgliederversamm lung 2025

r Termin: Mittwoch, 16.04.25 um l8Uhr
Ort: in der Schule

o schriftliche Einladung der Mitglieder
. Bericht des Vorstandes
. Kassenberichl2A24
. Bericht der KassenPrüferin

SR 31.03.25

SR 5,04.25

a

I

a6 Aktuelles

Sonstiges

Unterschrift

a

7 . Die Schule wünscht die erneute Ehrung einzelner SchÜler

zum Schuljahresende durch den Förderverein
. inzwischen gute Tradition
. gute Unterstützung für die Klassenlehrer
. Organisation ab Jurt25

. Für die neuen 5. Klassen im Schuljahr 2025126liegen 39

Anmcldungcn mit Erstwunech 88. OS vor.
Damit sind 2 neue 5. Klassen abgesichert = großer Erfolg
Gründe:

. Der von Sep24-Jan25 durch die Schulleitung an

den Grundschulen im Umfeld verteilte Newsletter
o die Werbeflyer des Elternrates
. der gute Leumund der Schule.

. Derzeit läuft die Suche nach einem neuen Essenanbieter

!ür, das Schuljahr ,202S126 (tQgl!9h ca, 40 Portionen

gez. DV

SR
SR
AM
HG

SR

31.03.25
15.04.25
15.04.25
15.04.25

24.06,?5
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